



# Municipio de Constitución refuerza compromiso con el Transporte Escolar Seguro

Con el inicio del año escolar a la vuelta de la esquina, la Ilustre Municipalidad de Constitución

llevó a cabo la actividad «Transporte Escolar Seguro Año 2025», una jornada destinada a fiscalizar los transportes escolares y garantizar un traslado seguro para niños y niñas de la comuna.

zar los transportes escolares y garantizar un traslado seguro para niños y niñas de la comuna.

Durante la instancia, el alcalde Carlos Valenzuela Gajardo destacó la importancia de la colaboración de los padres y apoderados, instándolos a respetar los espacios destinados para los furgones escolares y así evitar la congestión vehicular en los horarios de ingreso y salida de clases.

«La seguridad de nuestros estudiantes es una prioridad. Necesitamos que todos colaboremos para que los traslados sean ordenados, seguros y libres de accidentes», señaló el edil.

Por su parte, el mayor de Carabineros, Marco Pérez Zumelzu, enfatizó la relevancia de contratar servicios fiscalizados, asegurando que estos cumplen con los requisitos legales necesarios para realizar los viajes de manera segura.

Desde la Municipalidad de Constitución reiteraron su compromiso con

la seguridad vial y aseguraron que seguirán promoviendo acciones que fomenten el respeto, la prevención y la organización en el tránsito.

Con estas medidas, se busca que el año escolar 2025 sea seguro y tranquilo para los estudiantes, sus familias y la comunidad en general.

